

Lección 178: LA PERSEVERANCIA EN LA BIBLIA I

"Y seréis aborrecidos de todos por causa de mi nombre; mas el que perseverare hasta el fin, este será salvo" **Marcos 13:13**

Introducción

En toda actividad humana se requiere perseverancia para alcanzar con éxito las metas o resultados deseados, de igual manera todo cristiano debe perseverar en el camino de Dios y su obra.

Debemos entender que, para triunfar en la vida, nos urge desarrollar los rasgos que definen a un triunfador. Estas son cualidades de carácter que, bajo la dirección y en el poder del Espíritu Santo, nos llevarán a ser verdaderos triunfadores.

Que es perseverancia.

Perseverancia: Proviene de un término griego que habla de mantener constancia, atender constantemente, continuar sin desvíos, adherirse firmemente, agarrarse bien. Significa mantenerse constante en algo o insistir en una práctica de una doctrina o en el cumplimiento de un deber.

La perseverancia es un asunto de fe y voluntad. Es decir, quien persevera, ejercita su fe en Dios de manera correcta. Ningún creyente puede llamarse perseverante si no ajusta su vida a las enseñanzas de la Biblia.

Marcos 13:13 *"Y seréis aborrecidos de todos por causa de mi nombre; mas el que perseverare hasta el fin, éste será salvo"* La Biblia, nos enseña que la perseverancia es indispensable en la vida.

Veamos por qué razones debemos ser perseverantes:

1. Porque es la clave para triunfar en la vida.

Proverbios 10:4 *"La mano negligente empobrece; Mas la mano de los diligentes enriquece."*

Este pasaje nos habla del valor del trabajo dedicado y hábil. Entendemos que, la habilidad sólo se halla mediante la práctica y la preparación. Hay que perseverar para conseguir la habilidad. La persona que se esmera en desarrollar al máximo las habilidades que Dios le ha dado encontrará la prosperidad.

Para llegar al máximo desarrollo de nuestras habilidades, nos hace falta perseverar. Muchas veces soñamos con alcanzar la riqueza rápidamente y sin esfuerzo, pensando que así seremos felices. Mas, sin embargo, Dios nos muestra el peligro de pensar así.

Proverbios 20:21 *"Los bienes que se adquieren deprisa al principio, no serán al final bendecidos"*

Las riquezas fácilmente habidas, no llevan a la felicidad. En lugar de soñar con riquezas fáciles, deberíamos de esforzarnos en desarrollar al máximo, con paciencia y perseverancia, las habilidades que Dios nos ha dado.



2. Porque es indispensable para triunfar espiritualmente.

Hebreos 10:36 " *Perseverar con paciencia es lo que necesitan ahora para seguir haciendo la voluntad de Dios. Entonces recibirán todo lo que él ha prometido*" NTV

Los lectores de esta carta estaban en peligro de abandonar su fe en Cristo para regresar a su antigua creencia. El autor les enseña que es necesario perseverar para recibir las bendiciones que Dios promete a los que creen en su Hijo.

El apóstol Pablo nos habla de la importancia de perseverar en **1 Corintios 15:2** "*Por el cual asimismo, si retenéis la palabra que os he predicado, sois salvos, si no creísteis en vano*"

La perseverancia es clave para triunfar espiritualmente. Si no seguimos corriendo, no triunfaremos en la carrera. Si dejamos de mirar a Cristo, el autor y consumidor de nuestra fe, es posible que no ganemos la carrera.

Para meditar y decidir:

Si te has empezado a desanimar, si has dejado de correr la carrera, todavía hay tiempo. Ponte los calzados del evangelio (Efesios 6:15) y sigue corriendo. Tenemos que perseverar en la fe para recibir lo que Dios nos ha prometido.
CONTINUARA...

--- 23/08/2022 ---

Querida Familia Cristo Única Esperanza todo creyente en Cristo requiere de Conocimiento Bíblico para fortalecer su Fe y Permanecer en Dios ante las adversidades. **Nos vemos este Jueves a las 8 de la noche por Zoom. ID: 867 1306 5890**
¡Aprendamos y Crezcamos Juntos!

WhatsApp 987 920 544

